

Mon ami(e), Dieu manifeste pour vous



Bonjour Mon ami(e),

La Bible nous parle, dans [Romains 8.38](#), de l'amour de Dieu manifesté en Jésus Christ notre Seigneur.

Parfois quand les gens veulent se plaindre ils manifestent. Quand quelqu'un manifeste il fait du bruit car il veut être entendu et remarqué... Dieu, comme un manifestant d'amour, veut faire savoir à tous que vous êtes son enfant.

Oui, Dieu aussi manifeste. Mais ce n'est pas pour se plaindre,. C'est pour vous assurer qu'il est là, présent, agissant, bénissant, consolant, guérissant, relevant, pardonnant,...

Dieu a manifesté son amour en Jésus-Christ, mais Dieu manifeste encore et toujours son

amour. Car Dieu est amour !

Laissez-le manifester son amour dans votre vie en ce jour. Il lève bien haut une bannière sur laquelle il est écrit : Mon ami(e), je t'aime d'un amour éternel. ([Jérémie 31.3](#))

Vous êtes un miracle !

Un Miracle Chaque Jour

[S'ABONNER](#)

Eric Célérier

[S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES